

Article écrit par Michel REIMEL le 18 juillet 2023

Sortie motos 67 : dimanche 9 juillet 2023

9 participants (7 motos) ont fait le circuit de bout en bout. Bien plus nombreux au départ, le groupe s'est stabilisé un peu avant le déjeuner, certains ayant des obligations.

Partant du Super U de Gertwiller pour « récupérer » du monde à la gare d'Erstein, nous prenons la route pour Allerheiligen (en Forêt-Noire) en passant par la centrale hydroélectrique de Gerstheim, Kippenheim, Zell am Harmersbach et Oppenau. Après un bon déjeuner (tiré du sac pour la majorité) avec une vue sur la belle ruine du monastère d'Allerheiligen, c'est reparti pour Bad Peterstal, Wolfach (où un arrêt pour se réhydrater sur une belle terrasse s'imposait, vu la canicule...), Haslach im Kinzigtal, Ettenheim, pour finir avec la traversée du Rhin sur le bac de Rhinau. De là, cette belle balade d'environ 230 km via de superbes petites routes se terminait.

Prochaine sortie moto 67 le dimanche 6 août, sur la journée (repas tiré du sac).